

L'Île de la Jeunesse bat Matanzas lors du 2^e match de la phase finale du Championnat Cubain de baseball



Les baseballeurs de l'Île de la Jeunesse ont battu 4 points à 2 ceux de Matanzas lors du deuxième match de la dernière phase avant la grande finale du 54^e Championnat Cubain de baseball au terme d'un duel qui s'est prolongée durant onze manches au stade Victoria de Giron de Matanzas.

Rigoberto Gómez, Michel Enríquez, Luis Felipe Rivera, Danny Aguilera et Héctor Manuel Mendoza sont les artisans de cette victoire.

Matanzas avait ouvert le score lors de la première manche en marquant un coup de circuit.

Les deux équipes s'envolent aujourd'hui à l'Île de la Jeunesse pour disputer vendredi le dernier des trois matchs au Stade Cristóbal Labra.

Le match opposant les deux autres équipes qui participent à cette étape a été remporté par Granma au stade Mártires de Barbados de la ville de Bayamo. Il a vaincu Ciego de Avila, 9 points à 2.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/50592-lile-de-la-jeunesse-bat-matanzas-lors-du-2e-match-de-la-phase-finale-du-championnat-cubain-de-baseball>



Radio Habana Cuba